

TLF/ULF-Abnahme 2010

Am Samstag 19. Juni 2010 fand unter der Leitung von Kantonsexperte Hansruedi Ineichen die jährliche TLF/ULF-Abnahme in Rohr statt. Bei zum Teil heftigen Regenfällen wurden die in den vergangenen 12 Monaten in den Kanton Aargau gelieferten Tanklöschfahrzeuge auf Herz und Nieren geprüft.

5 Fahrzeuge mussten sich der strengen Prüfung durch das TLF/MS-Expertenteam stellen:

TLF Würenlingen



TLF Villnachern



TLF Laufenburg-Sulz



TLF Regionale Feuerwehr Leibstadt



ULF Axpo AG Kernkraftwerk Beznau



Die Fahrzeuge werden auf folgende Punkte geprüft:

- 🚒 Leistungsmessung Tankbetrieb
- 🚒 Leistungsmessung maximale Pumpenförderleistung → Pumpendiagramm
- 🚒 2 Std. Dauerlauf unter garantierter Nennförderleistung
- 🚒 Trockensaugprobe mit und ohne Saugleitung
- 🚒 Durchflussprobe 120 % Muss-Wert Tanküberlauf

2 Std. Dauerlauf unter garantierter Nennförderleistung



Ermittlung der effektiven Ansaughöhe



F. Engel als fahrzeugverantwortlicher Experte mit den Kameraden aus Villnachern



Prüfbock für Dauertest



Maschinisten beim Fachgespräch



Kantonsexperte H.R. Ineichen mit E. Brehm und M. Rindlisbacher aus dem Expertenteam in der wohlverdienten Pause

